

Photos : Reporters en herbe

Juillet 2017

À l'occasion du 1^{er} Marathon Eiffage de l'autoroute de Dakar, le Centre culturel de la Fondation Sococim a organisé un atelier de photographie pour trente enfants.



Équipés d'enregistreurs et d'appareils photos jetables et épaulés du photographe Bastien Defives et de Trias Culture, les apprentis reporters ont posé leur regard sur cet événement sportif et festif. Leurs travaux ont été exposés en décembre dernier au Centre culturel de la Fondation, dans le cadre du 5^e Parcours, une initiative culturelle faisant découvrir des artistes dans une vingtaine de lieux de culture de la région de Dakar.